

NMCAA Ascension Library
—ACJ 2019 Ascension Project—



**大きな節目の時を迎えている中今、
日の本全体のために、地球全体のために、
何が必要で、重要か！？**

Vol.1

～アセンション・ライトワーク&コラボ～



日の本、地球のアセンション・ライトワーカーの皆さま@ ^ ^ @

2019新年度は、新元号「令和」の決定とともに、

日の本が新たな時代へと動き出し、

スタートを切りました！！

ますます、ここからの日々、毎瞬、1分1秒の全てが！！！！！！

日の本と地球と宇宙のアセンションにとって

これまでの全てを超越するほどに、

超重要になってきています！！！！！！

大きな節目の時を迎えている中今、

日の本全体のために、地球全体のために、何が必要で、重要か！？

地球と人類のアセンションのために、

中今、最も重要、必要と感じるアセンション・ライトワークとは！？

ぜひ、ウルトラ全開MAXで進めていただき

毎瞬のフォーカスと実践、検証を通して感じたことを

レポートしてどしどし贈ってください！！@ ^ ^ @//////////

皆さまの全開MAXのアセンション・ライトワーク&コラボを

楽しみにしています!!! @^^@////////////////

LOVE&LIGHT ACJ事務局



[2] 天白 2019年04月10日 22:39

皆さま、こんばんは！

天白です。

4月は、桜の花に包まれて、新たな出発の時です。

新たな出発の時には、周りの環境がわかりませんので、

自然に白紙＝透明なクリスタルになります！

このクリスタル＝透明になるということは、

地球、自然、太陽、銀河、宇宙、

本来の自分ともつながります！

本来の自分＝太陽、地球、自然と同じ無条件の愛の存在です！

その無条件の愛を、素直に、ストレートに出せば、

地球に来た目的＝地球と人類を、無条件の愛の存在にして、
地球を美しい平和な愛の星にするという目的を
成し遂げられます。

先ず、ライトワーカーが、その見本に成れば、
100匹目の猿現象が、共鳴して、起こると感じています。

その見本に成るためには、
何としても、人類をアセンションさせたいという愛の意志＝創造主の愛の心＝
無条件の愛の心と、一体に成れば、いいだけです！

本来人類は、愛と光の生命エネルギーの存在であるはずですが！
その本来の愛と光の生命エネルギーである自分自身に
成りきりましょう！！！！

そのために、地球に来たはずですが！
後悔しないように、ベストを、尽くしましょう！！！！

天白

[3] 天白 2019年05月01日 17:48

ライトワーカーの皆さま、こんにちは！

天白です。

新しい「令和」の時代が、いよいよ、幕を上げました。

新たな時代の愛の意識、愛の意志で、アセンションを前進させたいと

願っています！

今、感じているアセンションは、

地球から、太陽系の太陽まで、光の道＝愛の道を、

伸ばして創るようなものだと感じています。

- 5, 太陽の中心核＝魂、
- 4, 太陽＝ハート＝愛の太陽＝日の丸の赤い愛の太陽、
- 3, 水星＝太陽神経叢、
- 2, 金星＝丹田、
- 1, 地球＝尾てい骨

これは、生半可な気持ちでは、光の道＝愛の道は、

伸びていきません！

一段一段、確実に、

みんなのために！！！！

愛の意志を振り絞って、出して、繋げていくパワーが

必要だと感じています！

一瞬でも油断すると、途切れてしまい、やり直しになります。

意識の継続＝愛の意志の継続が必要です。

今、必要なのは、

人類をアセンションさせたい！ という純粋な強い愛の意志であり、

その愛を少しでも増やすことだと、感じています。

前向きなポジティブな愛の意志を、全開にして、

身近な人から、愛し始めることだと、思います。

身近なペットは、愛し続けていると思いますので、

その愛を、身近な人に、身近な自然に、拡大していけばいいと

感じています！

純粋な愛は、すべてを変えていけると

感じています！！！！

天白

[4] 天白 2019年05月18日 18:54

皆さま、こんばんは！

天白です。

今、5月の半ばを過ぎましたが、

今、感じていることは、

本来の自分を思い出し、今、何のために、地球の日の本に生かされているかを、明確に認識し、自覚する事だと思います。

本来の自分＝創造主の分け御魂、分身であり、無限で無条件の愛と光の存在
＝太陽の愛と光の子供 であり、

今、生かされている目的＝地球と人類のアセンション＝
地球を愛と光溢れる本来の地球にし、
人類も創造主の愛と光の存在に1歩でも近づくこと

だと、感じています。

そのひな型を日の本に創り出し、日の丸の赤い太陽のように、

アセンションの核、中心になることが、ライトワーカーの役目だと

感じています。

創造主は、かけ離れた存在ではなく、身近な存在であり、

私達人間の心臓や手足を動かし、ものを言い、考え、何かを成し遂げる

生命エネルギーそのものだと感じています！

常に人間と一体であり、

その生命エネルギーを、プラスの方向に

出して、使えば、

望む方向に進んで行けると、感じています！！！！

その愛の意志が有るかどうか、今、問われています。

あとは、ライトワーカーとして、

人類のために、本来の自分に成りきり、

太陽の子供として、愛と光を、無条件に出し続けるだけです！！！！

天白

出典：アセンション Café Japan 2018 Ascension Project!!!

「2019 アセンション・ライトワーク&コラボ」

https://mixi.jp/view_bbs.pl?comm_id=6051750&id=89068404